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平成２５年度 第６５回総代会 議事録 

開催日時 平成２５年４月１５日(日) １４:００～１５:１５  （１５:３０～は懇談会に） 

開催場所 母校 進路学習室 

出席状況 学年幹事 26名 委任状 50名 出欠無回答者 53名   合計 129名(欠員９名) 

     その他 役員・常任幹事(学年幹事以外)の出席者 22名  

議事   ・大川副会長の開会宣言があり、昨年の総代会以降お亡くなりの菅野二郎先生はじめ恩

師の方々に対し、また同窓会活動にご尽力された静谷名誉会長はじめ同窓生の皆様に

対し黙祷を捧げた。 

      

     １ 会長挨拶 

1)昨年の「紫筍」で「同窓会活動に参加を」と呼びかけたところ、会員の積極的  

 参加を頂いた。その典型例が「同窓生の集い」で 482名が参加した。（過去最高） 

２）「知恵を出せ、汗を出せ、基金を出して欲しい」と呼びかけたところ、運営協

賛金も奨学金も過去最高のご寄付を頂いた。感謝します。 

３）「文京」は今年度から 1年生は 9クラス（360名）の募集を行った。都立高校離

れが言われているが、2008年以降都立回帰が起っている。都立は最高で 8クラス

（320名）の募集であったが、文京だけが 9クラスとなった。規模では最大校と 

なった。これからはレベルアップのご努力を星野校長始め諸先生方にお願いする。  

      ・星野校長より学校支援のお礼と、学校の現状につき報告があった。  

２ 議案審議 

 第 1号議案 平成 24年度事業報告 

１） 会長より活動総括が報告された。 

２） 榊総務部長から昨年度の総代会と役員会並びに常任幹事会の開催と活動内容

が報告された。 

３） 各部の事業報告が会員(小林)・広報(梶野)・ホームページ(中嶋)・集い(花輪)・

催事(永山)の各部長から報告された。 

４） 学校支援については、杉本会長及び有賀会計部長より、学校行事並びに在校生

の学業・部活への支援の実施を報告した。 

      第 2号議案 平成 24年度決算報告並びに監査報告 

       １）有賀会計部長より報告された。 

       ２）鈴木監査より、「会計処理は効率的かつ合理的に処理されている」旨の報告が

あった。 

       第 1号議案並びに第 2号議案を拍手で承認。              

      第 3号議案 平成 25年度会長・役員 承認の件 

        鈴木監査が議長となり、｢本年 1月 19日開催の役員会・常任幹事会にて杉本安弘

氏(12 期Ｃ組)を会長に選出した｣ので、承認を求めたい旨説明があり、全会一致
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で承認された。会長より 25年度の役員が発表された。 

      第 4号議案 平成 25年度事業計画 

１） 今年度の活動方針を杉本会長より説明があった。 

① 会員の同窓会行事等への積極的参加を引き続き促進する。 

② 会員名簿データベースの新システムの開発 

③ ホームページのリニューアル 

④ ｢学年幹事｣の活性化 

２） 事業各部長から活動計画が説明された。 

総代会・役員会並びに常任幹事会の開催予定と総務部（榊）、会員部(小林)、会

報部(梶野)、ホームページ部(中嶋)、集い部(花輪)、催事部(大野)が説明した。

要旨は 

① 同窓会から発信する情報により、会員が同窓会・母校を身近なものと感じる。 

② イベントとして同窓生が母校に集う場として、「同窓生の集い」「紫雲祭(文

化祭)」「校歌祭」への参画促進 

③ 同窓会運営の改善を模索 

④ 母校のさらなる発展への協力 等が計画されている旨の報告がなされた。 

      第 5号議案 平成 25年度予算案 

       有賀会計部長より平成 25年度予算案の説明があった。 

       第 4号議案並びに第 5号議案を拍手で承認。 

以上 


